

### **13 - LE PONT D'IENA EST UN PATRIMOINE MONUMENTAL HEROÏQUE QUI EXIGE LE RESPECT DE SA MINERALITE**

Ensemble néoclassique, encadré par quatre cavaliers (gaulois, romain, grec et arabe), il bénéficie de signatures prestigieuses comme celle de Préault. Il s'accorde mal avec les bacs à fleurs bas de gamme et les plantes dont on va le verdir. Imaginerait-on remplir les allées de Versailles de végétation au prétexte de les rendre plus vertes ? La minéralité de la chaussée peut, certes, être critiquable sur le plan thermique, mais elle apporte une inégalable impression de clarté et d'espace.